
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
An 
Herrn Bürgermeister Bernd Schäfer 
Frau Christine Busch 
 
zur Kenntnis an alle Fraktionen 
 
 
 
Antrag zu Tagesordnungspunkt 10 der Ratssitzung am 18.02.2021 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
 
nach erneuter Beratung unseres Antrags zur Tagesordnung, und in Rücksprache mit Herrn 
Bürgermeister Bernd Schäfer, beantragen wir eine Änderung des Beschlussvorschlages zum 
Tagesordnungspunkt „Antrag der Fraktion BergAUF vom 08.02.2021 hier: Corona-Situation in 
Bergkamen und notwendige Sofortmaßnahmen“. (Tagesordnungspunkt Ö10 der Ratssitzung, 
Ö15 des Haupt- und Finanzausschuss) 
 
Der von uns ursprünglich gestellte Antrag vermischt Entscheidungen, die der Rat der Stadt 
Bergkamen treffen kann mit einem Appell an die Bundes- und Landesregierung, was eher den 
Gehalt einer Resolution hat. BergAUF tritt weiterhin für die Forderung nach einem sofortigen 
kurzen, harten Lockdown ein, wir wollen aber beantragen die Beschlussfassung im Rat hier 
auf das zu konzentrieren, was in Bergkamen umgesetzt wird. 
 
Wir würden uns freuen, wenn Sie unserem Antrag folgen und hoffen auf eine konstruktive Be-
ratung und Beschlussfassung über zu treffende Maßnahmen in Bergkamen. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Claudia Schewior 
BergAUF-Fraktionsvorsitzende 
 
 
 
 
 
 
 



 
Fraktion BergAUF 
Rathausplatz 1 
59192 Bergkamen 
 
 
 
 
 
 
 
Herrn Bürgermeister         15.02.2021 
Bernd Schäfer  
 
 
 
Antrag zur Tagesordnung bei der Ratssitzung am 18.02.2021 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Schäfer, 
 
 
für die Ratssitzung am 18.02.2021 beantragt die Fraktion BergAUF, eine Änderung zu Tages-
ordnungspunk Ö10, sowie entsprechend des TOP Ö15 des Haupt- und Finanzausschuss. 
 
Der Beschlussvorschlag soll geändert werden in: 
 
 
Beschlussvorschlag: 
Der Rat der Stadt Bergkamen beschließt das „8-Punkte-Sofortprogramm“ zur Eindämmung 
der Corona-Pandemie in Bergkamen und beauftragt die Verwaltung, die Umsetzung dieser 
Sofortmaßnahmen unmittelbar in Angriff zu nehmen. 
 
Begründung: 
Der von uns ursprünglich gestellte Antrag vermischt Entscheidungen, die der Rat der Stadt 
Bergkamen treffen kann mit einem Appell an die Bundes- und Landesregierung, was eher den 
Gehalt einer Resolution hat. Daher beantragen wir, die Beschlussfassung im Rat hier auf das 
zu konzentrieren, was in Bergkamen umgesetzt wird. 
 
 
gez. Claudia Schewior, BergAUF-Fraktionsvorsitzende 


